

## Die Senioren melden sich zurück

Nach 29 Proben und kurz vor der Premiere musste 2020 die Seniorenbühne Brig-Glis ihr Projekt pandemiebedingt abbrechen.

Ach 2021 blieb ihr das Spielen deswegen vergönnt.

«D'Hoffnig stirbt z'letscht» liegt momentan nicht nur in aller Munde, sondern heisst auch das Theaterstück, welches auf seine Aufführung seit 2 Jahren wartet.

Nun hat sich die Seniorenbühne entschieden, demnächst mit den Proben fortzufahren und im Zeughaus nach Ostern, zwischen dem 21. April und Muttertag dem 8. Mai insgesamt 11-mal das Lustspiel von Beate Irmisch aufzuführen.

Anlässlich der GV konnte die Seniorenbühne drei neue Mitglieder aufnehmen. Barbara Wyssen, Paul Bumann und Christian Heinzen verstärken jetzt die kollegiale Theatertruppe.

Allesamt freuen sie sich auf die künftigen, wieder regelmässigen Zusammenkünfte und hoffen natürlich, dass sie demnächst das treue Publikum vor vollem Haus unterhalten dürfen.

Weitere Infos auf [www.senioerenbuehne-brig-glis.ch](http://www.senioerenbuehne-brig-glis.ch)



Vorstand der Seniorenbühne Brig-Glis  
von links: Hug Kurt, Schmid Paul, Ambord Ursula, Walker Lina, Meyenberg Sepp.